



## El presidente de la CHS se reúne con representantes de la Comunidad General de Regantes de la IDAM de Águilas/Guadalentín

## Nota de prensa

16.febrero.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el Comisario de Aguas, Javier Garcia y el Director Técnico, Carlos Marco, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la de las comunidades de regantes que integran la Comunidad General de regantes de la IDAM de Águilas/Guadalentín, encabezada por su presidente, Juan Marín.

Los representantes de la Comunidad General (CG) ha querido conocer en qué punto administrativo se encuentra la futura ampliación de la desaladora aguileña y la tramitación de los convenios preceptivos a suscribir con ACUAMED.

Además, la CG ha solicitado la optimización de la gestión de todas las infraestructuras de la IDAM de Águilas ya que corresponden a diferentes organismos y siempre bajo la tutela de la Confederación Hidrográfica del Segura.

Por su parte, el presidente de la CHS ha pormenorizado la situación administrativa de ampliación de la desaladora que el organismo de cuenca que ha impulsado junto a la Dirección General del Agua (DGA) del MITECO, a través de ACUAMED.

En este sentido, Urrea ha puntualizado que esta instalación, que de manera complementaria deberá contar con una mayor regulación, formará parte de una actuación global presupuestada en 700 M€ para incrementar la seguridad hídrica del Levante. Una actuación que ya tiene reflejo y respaldo presupuestario en el recientemente aprobado Plan Hidrológico de la cuenca del Segura.

Por otro lado, los regantes también han mostrado interés por las actuaciones relativas a la redacción de los convenios que los usuarios deben suscribir con ACUAMED.

En este sentido, el presidente de la CHS ha informado que aportará toda la información disponible en el organismo de cuenca, que viene trabajando conjuntamente con la Dirección General del Agua para determinar una tarifa viable y sostenible económicamente para los usuarios agrícolas, no solo de la IDAM de Águilas, sino también Valdelentisco y Torrevieja. Está previsto que próximamente se puedan finalizar los trámites administrativos que posibiliten la aplicación de las citadas tarifas.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.